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M usica per l’estate. Si
terrà venerdì alle 21 in
piazza del Duomo il

concerto dei Passo Uno. L’inizia-
tiva, che avrebbe dovuto tener-
si a giugno in occasione della
Festa della Musica ma poi riman-
data per maltempo, rientra nel
calendario Estate in città. I Pas-
so Uno sono una band italiana
indipendente originaria di Pisto-
ia. Il loro sound, fortemente ispi-
rato alla musica a cavallo tra gli
anni ‘70 e ‘80, unisce funk, soul
e rock, alla maniera dei musici-
sti della scena pop italiana di
quegli anni. A giugno hanno
pubblicato il loro terzo singolo,
«Hotel Versilia», un 45 giri digi-
tale che racchiude tutto il loro
amore per le località balneari.
Attualmente sono impegnati
nella registrazione di due nuovi
brani.

Pistoia

«Passo Uno»
Concerto
in piazza
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Montecatini

L’evento
è organizzato

con il patrocinio
del Comune

di Montecatini
Terme guidato

dal sindaco
Claudio

Del Rosso

MONTECATINI TERME

La piscina comunale, da oggi, è
chiusa. Il gestore della struttura
ha deciso che l’impianto estivo
non proseguirà l’attività oltre la
data prevista, quella odierna ap-
punto, mentre la parte inverna-
le non è ancora aperta al pubbli-
co, in attesa delle valutazioni
del Comune. «La piscina comu-
nale invernale rischia di non ria-
prire a settembre, se l’impianto
non sarà valutato in sicurezza».
La notizia era arrivata circa tre
settimane fa dal Comune. L’un-
dici agosto, l’assessore ai lavori
pubblici Luca Bini e i tecnici de-
gli uffici hanno effettuato un so-
pralluogo all’impianto, in conse-
guenza alle notizie relative alla
relazione sulla staticità effettua-
ta dallo studio Lucchesi-Zambo-
nini. L’attuale amministrazione
dichiarò senza mezzi termini di
«non essere stata messa al cor-
rente della relazione dell’inge-
gnere e delle prescrizioni». È
quindi attesa, a breve, un’ulte-
riore «valutazione tecnica sulle
condizioni della piscina inverna-
le e gli eventuali interventi da
realizzare».
L’amministrazione comunale,
intanto, valuta nuovo interventi
per il futuro della piscina. La
giunta, attraverso una delibera
appena approvata, ha deciso di
dare indirizzo al settore Pnrr - la-
vori pubblici «di provvedere a
tutti gli atti gestionali necessari
per effettuare una verifica di fat-
tibilità per la realizzazione di
una soluzione di copertura della
piscina olimpionica estiva da
50 metri, attraverso, ad esem-
pio, una tensostruttura o solu-
zione analoga, e di tutte le ope-
re connesse, al fine di garantire
l’utilizzo continuativo della pisci-

na anche nella stagione inverna-
le». L’amministrazione risulta di
«essere venuta a conoscenza di
una relazione sulla verifica di
vulnerabilità strutturale sulla pi-
scina comunale, che prevede
provvedimenti restrittivi
dell’uso della costruzione della
piscina invernale nelle more de-
gli interventi di miglioramen-
to/adeguamento».
La giunta «ritiene che sussista
interesse pubblico al manteni-
mento dell’impianto in funziona-
mento, anche nel periodo inver-
nale, e pertanto a garantire la
fruibilità del servizio 365 giorni
l’anno». Per questo, è stata «rav-
visata la necessità di verificare
la possibilità di poter utilizzare
la piscina esterna anche nel pe-
riodo invernale attraverso la rea-
lizzazione di un impianto di co-
pertura, quale ad esempio una
tensostruttura».
Il tema della piscina comunale
sarà affrontato nella prossima
seduta del consiglio comunale,
dove sarà discussa l’interroga-
zione presentata dai consiglieri
di minoranza Luca Baroncini e
Karim Toncelli (Lega), nonché
Alessandro Sartoni (Fratelli d’Ita-
lia), sulla relazione eseguita dal-
lo studio Lucchesi-Zambonini
sulla stabilità della piscina co-
munale. L’intervento della mino-
ranza ha generato un forte scon-
tro politico.

Daniele Bernardini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Stasera a Porciano
Con il comandante deiCarabinieri

L’ottantesimo anniversario

Liberazione della città
Un sabato di eventi
MONTECATINI TERME

Sabato 7 settembre, dalle 21, in
piazza del Popolo, sarà celebre-
rato l’ottantesimo anniversario
della Liberazione della città. La
manifestazione è organizzata
dall’associazione culturale Anto-
nio Gramsci e dell’Assiciazione
nazionale partigiani italiani – se-
zione Valdinievole centro «Gio-
vanni Amendola», con il patroci-
nio del comune di Montecatini
Terme. La serata prevede il salu-
to istituzionale da parte dell’Am-
ministrazione comunale, e cui
seguirà un intervento di Aldo
Bartoli, rappresentante della
presidenza del comitato provin-
ciale Anpi di Pistoia. Verrà poi
rappresentato lo spettacolo
«Ma l’idea che è in me – omag-
gio alla lotta antifascista nel cen-
tenario dell’uccisione di Giaco-
mo Matteotti», scritto e diretto
da Antonello Nave e interpreta-
to da Alessandro Diddi, France-
sca Vannucci, Benedetta Tosi,
Massimiliano Elidori ed Antonio

Lombardi della compagnia Al-
troteatro di Firenze, con la dire-
zione tecnica di Angelo Festa
dell’associazione Il Villaggio. La
cittadinanza e gli ospiti sono in-
vitati a partecipare. Montecatini
Terme fu liberata il 7 settembre
1944. I tedeschi si erano ritirati
a Montecatini Alto da dove, con
dei cecchini, cercavano di ral-
lentare l’avanzata alleata. Il gior-
no della ritirata avevano anche
abbattuto numerosi tigli lungo
la strada che saliva verso la mon-
tagna, sempre con lo scopo di
rallentare le truppe alleate. Il
giorno dopo la liberazione i cit-
tadini di Montecatini avevano
già iniziato a riparare i danni dei
tedeschi e in via Maona, una via
che porta verso Montecatini Al-
to, si era cominciato a rimuove-
re gli alberi abbattuti per libera-
re la strada. Nella mattinata un
cecchino tedesco, posizionato
in località Vico dal quale domi-
nava l’area a valle, sparò sul
gruppo di civili intenti a liberare
la strada e uccise il trentanoven-
ne Severino Rovina.

Da.B.

Da oggi piscina chiusa
Attese nuove valutazioni
Tensostruttura, avanti
Fine della stagione estiva per la vasca all’aperto, quella al chiuso è interdetta
L’Amministrazione in prima linea per cercare una soluzione funzionale

La piscina olimpionica all’aperto

LA DELIBERA

«Procedere con una
verifica di fattibilità
per la realizzazione
di una copertura
dell’olimpionica»

La Pro Loco di Porciano, insie-
me all’Arma, organizza per sta-
sera alle 21, nell’area verde di
Porciano (Lamporecchio), un in-
contro con il locale comandan-
te dei Carabinieri, Massimo Roc-
co Laccertosa. L’iniziativa verte
sui consigli contro le truffe agli
anziani. Purtroppo, infatti, negli
ultimi i tempi si sono moltiplica-
ti i tentativi di truffa, soprattutto
via telefono e social.

L’EVENTO DELL’ARMA

Sos truffe
I consigli
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Andrea Bocelli ospite straordi-
nario a Montecatini, ieri al Tet-
tuccio, per la rassegna «Acqua
in bocca ma non troppo». Sold
out l’agorà dove Bocelli si è con-
cesso a uno dei pochi talk show
che ha accettato di affrontare.
A fare gli onori di casa, portan-
do anche alcuni doni, il vice sin-
daco Beatrice Chelli. Presente
anche l’ex sindaco Luca Baronci-
ni che lo scorso anno gli aveva
consegnato l’airone d’oro. In
platea, anche la moglie di Bigaz-
zi. Lo ha intervistato Simona Pe-
selli, direttore editoriale della
rassegna. Il maestro Bocelli, te-
nore toscano famoso in tutto il
mondo, ha presentato il libro
«Andrea Bocelli - Essergli accan-
to» di Giorgio De Martino, scrit-
tore al quale hanno affidato te-
stimonianze le persone che lun-
go una vita e una carriera sono
state vicine al maestro di Lajati-
co.
«La vita di ciascuno è una semi-
na. Sorprendentemente, que-
sto libro contiene tutto il raccol-
to di ciò che ho seminato nel
corso della vita, dai miei anni
verdi a oggi» scrive lo stesso Bo-
celli nella prefazione. A presen-
tare il libro era attesa la moglie
Veronica Berti Bocelli, che non
ha potuto essere presente per-
ché indisposta. Tuttavia ci tiene
a ricordare che «ciò che lega
me e Andrea è anche un filo infi-
nito di parole. Andrea e io dialo-
ghiamo molto, e quando non ac-
cade, in ragione dei nostri orari
diversi, mi scrive mail stupen-
de. Quando mi sveglio la prima
cosa che faccio è controllare la
posta e leggere le sue lettere. E’
buffo come, al termine di que-
ste missive colme d’amore, di ri-
flessioni, di bellezza, ci sia sem-
pre una raccomandazione».
Quando Veronica incontra la pri-
ma volta Andrea di lui già cono-
sce e apprezza soltanto l’aspet-
to artistico. A quella festa che si

svolge l’otto maggio del 2002
né Veronica né Andrea voleva-
no andare. Come è scritto nel li-
bro: «Lei, studentessa universi-
taria, era in periodo d’esami : ne
aveva uno in calendario, di lì a
due giorni. Ma una sua amica
giornalista l’aveva pregata di ac-
compagnarla. Pioveva a dirotto,
Andrea desiderava restare a ca-
sa con i propri figli, ma il suo ma-
nager d’allora aveva insistito». Il
resto è storia, ma non tutta no-
ta. Soprattutto non sono note
tutte le testimonianze raccolte
nel libro di cui ieri il tenore ha
parlato.
Bocelli è un ospite ormai abitua-
le della rassegna «Acqua in boc-

ca ma non troppo». Addirittura
lo scorso anno ha ricevuto l’Airo-
ne d’oro, simbolo della città, a
conferma dell’amicizia che Mon-
tecatini gli dimostra. In chiusu-
ra di evento, ha addirittura con-
cesso un’improvvisazione musi-
cale al pubblico in estasi. Stase-
ra al Tettuccio alle 21 è attesa
una folla di persone con perso-
naggi e sorprese incredibili per
il compleanno di Giancarlo Bi-
gazzi. Perfino Renato Zero ha
scritto su Facebook per compli-
mentarsi con l’organizzazione
della rassegna. Si preannuncia
un’altra serata da ricordare.

Giovanna La Porta
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Bocelli incanta il Tettuccio
Pubblico delle grandi occasioni
Presentato il libro sulMaestro
Un ospite straordinario e inatteso per la rassegna «Acqua in bocca ma non troppo»
Così il tenore: «L’opera contiene il raccolto di ciò che ho seminato nel corso della vita»

MONTECATINI TERME

Una sede ricca di fascino è sta-
ta scelta per la presentazione
della prossima edizione del «Mi-
sff - Montecatini International
Short Film Festival». La storica
rassegna dei cortometraggi è
approdata alla mostra interna-
zionale del Cinema di Venezia,
dove sono state presentato tut-
te le novità dell’edizione 202, in
programma dal 5 al 10 novem-
bre a Montecatini. L’appunta-
mento, promosso in collabora-
zione con la Direzione generale
cinema e audiovisivo e Cinecit-
tà, si è svolto all’Italian Pavillion
dell’Hotel Excelsior Tropicana
di Venezia Lido. Marcello Zeppi,
presidente del «Montecatini In-
ternational Short Film Festival,
ha sottolineato la sua soddisfa-
zione. «La mostra del cinema di
Venezia – ha dichiarato - vero e
proprio epicentro del cinema
italiano e internazionale, è il luo-
go migliore per presentare la
nuova edizione del Montecatini
International Short Film Festi-
val. Il nostro festival, così antico
ma sempre capace di rinnovarsi
e di creare nuove connessioni
internazionali, vi stupirà anche

quest’anno». Tante le sorprese
per l’edizione 2024. A partire
dall’omaggio a Marcello Mastro-
ianni, di cui ricorrono in cento
anni dalla nascita, con la presen-
tazione di una rassegna di inizia-
tive che saranno dedicate all’at-
tore feticcio di Rossellini e De Si-
ca durante il festival, promosse
in collaborazione con l’associa-
zione romana della Ciociaria e il
comitato «Mastroianni 100».
Nell’occasione, sono state an-
che annunciati gli ospiti speciali

del 2024 del Misff: il festival in-
ternazionale ogni anno dedica
una rassegna ad alcuni paesi
ospiti, e quest’anno la scelta è
caduta sul Portogallo, paese
con cui ha già una stretta rela-
zione, essendo gemellato con il
portoghese Avanca Film Festi-
val. Ad annunciare la collabora-
zione è stato il regista portoghe-
se Antonio Costa Valente, già
membro della giuria Internazio-
nale del Montecatini Internatio-
nal Short Film Festival, che cure-

rà la rassegna cinematografica
e gli scambi culturali con i giova-
ni cineasti lusitani. Il cineasta è
stato insignito del «Premio Mobi-
lità dei Giovani europei nei Festi-
val Cinematografici» per il suo
impegno nella promozione dei
talenti emergenti.L’altra nazio-
ne ospite sarà la Spagna, in vir-
tù degli stretti rapporti del Misff
con Comites Madrid, Enit Ma-
drid e Camera di Commercio e
Industria Italiana per la Spagna
di Madrid, che hanno ospitato
recentemente nella capitale spa-
gnola una tappa dell’Internatio-
nal Roadshow del festival.
Nel corso dell’appuntamento,
la regista Roberta Mucci ha rice-
vuto il «Premio Ricerca Identità
Italiana nel Cinema» per il suo
cortometraggio «Montecatini,
la storia, le Terme», che sarà ri-
proposto nelle future tappe
dell’International Roadshow del
Misff in programma. Sono state
presentate anche le quattro nuo-
ve Sezioni Speciali del festival,
che andranno ad affiancare la
Selezione ufficiale: Fashion
Film, Wedding Film, Bio&Stories
e Cinema d’Impresa. La parteci-
pazione è aperta a tutti i registi,
fino al 30 settembre.

Da.B.

L’appuntamento

Montecatini International Short Film Festival
Il lancio alla Mostra del cinema di Venezia

Foto di gruppo del Misff a Venezia

MONTECATINI
Gli eventi del territorio

Alcuni momenti dell’evento (fotoservizio Goiorani)

Andrea Bocelli
È intervenuto
al posto
di sua moglie
Veronica Berti,
indisposta
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DA BUGGIANO

Francesco e la suaVespa
In viaggio per l’Avis
con l’amico Niccolò
BUGGIANO

Oltre cinquemila chilometri in sella a una Vespa,
da Buggiano a Capo Nord, per promuovere la do-
nazione di sangue e plasma in Europa. E’ l’impre-
sa compiuta lo scorso giugno da Francesco Bassi-
ni, presidente dell’Avis di Buggiano e componen-
te dell’esecutivo nazionale di Avis e dall’amico Ni-
colò Fantozzi: ieri hanno raccontato la loro avven-
tura all’evento «Dammi una vespa e ti porto… a
donare» che si è tenuto al Museo Fondazione
Piaggio di Pontedera.
«Un viaggio che includeva ed include ancora
adesso la promozione del dono di sangue e pla-
sma – racconta Francesco –oltre alla raccolta fon-
di per Avis. Specie d’estate, ricordo a tutti che i
bisogni degli ammalati non vanno in vacanza. Ri-
cordiamoci di donare anche nel periodo estivo,
magari andando prima di partire per le ferie. Per
tutti coloro che ancora non sono donatori, contat-
tate la vostra Avis più vicina, oppure me diretta-
mente. Vi aspettiamo». Il progetto è nato quasi
un anno fa, quando Francesco e Nicolò decidono
di fare un viaggio atipico, dalla provincia di Pisto-
ia fino all’estremo Nord dell’Europa, su un mezzo
storico come la Vespa.
«Poi è nata l’idea di dare al viaggio un connotato
anche sociale e di portare in giro per il continen-
te anche il messaggio e i valori di Avis: l’importan-
za del dono e della solidarietà. L’obiettivo era pro-
muovere una raccolta fondi a sostegno del pod-
cast PositivaMente, una delle attività portate
avanti dalla nostra associazione per diffondere la
cultura del dono». I due amici sono partiti il 1° giu-
gno, hanno attraversato Slovenia, Austria, Ger-
mania Repubblica Ceca, Polonia, Danimarca, Sve-
zia, Finlandia e Norvegia, hanno guidato anche
per 12 ore al giorno, spesso sotto la pioggia, per-
correndo strade bianche, sentieri fangosi, persi-
no guadando fiumi; non avevano mai fatto un
viaggio così lungo, hanno forato più volte una
ruota e perso un pezzo di una Vespa, ma per for-
tuna a parte qualche piccolo e rimediabile incon-
veniente non hanno avuto problemi e 16 giorni
dopo hanno raggiunto Capo Nord.

Giovanna La Porta
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Andrea Viola
Cicloamatore

Francesco Bassini
Vespista

V
Donare il sangue
è importante
Ricordiamoci
di farlo anche
nel periodo estivo,
magari prima
di partire

V
Un problema fisico
e qualche attimo
di apprensione
Ma ho trovato
grande attenzione
e disponibilità
della gente del posto

VALDINIEVOLE
Le nostre storie: destinazione Capo Nord

MONSUMMANO

Andrea Viola, ventisettenne cicloamatore che
abita a Cintolese di Monsummano Terme, partito
per il suo viaggio ai primi del mese di luglio, ha rag-
giunto il suo traguardo, quello di Capo Nord, dopo
5.400 chilometri. Andrea, tesserato per il Gruppo
Sportivo Circolo Ricreativo Cintolese non aveva
nessun tipo di assistenza al seguito lungo il suo
viaggio, che costituiva la sua prima impresa del ge-
nere, attraverso varie Nazioni fino alla Norvegia,
costeggiandola fino a Capo Nord. Per lui è stato
un viaggio a tratti avventuroso, difficile, per una se-
rie di contrattempi e disavventure. «A parte il pro-
blema fisico qualche attimo di apprensione c’è sta-
to – ci racconta – ma ho trovato grande attenzione
e disponibilità da parte della gente, che ringrazio
di cuore, per risolvere i problemi meccanici».
Apprensione si, ma non paura. «Paura non direi,
ma un po’ di preoccupazione non è mancata an-
che se avevo messo in preventivo qualche contrat-
tempo come c’è stato». E dopo questa esperien-
za, ci sono nuove avventure nel mirino. «Qualche
altro viaggio mi piacerebbe farlo – ammette –, ma
è ancora presto per parlarne». Un virus intestinale
lo ha fatto tribolare, così come le numerose foratu-
re e, una volta entrato in Svezia ecco un guasto
meccanico alla bici con la rottura del cambio per
ben due volte, oltre alla rottura della catena. E qui
prezioso e determinante l’aiuto della gente del po-
sto, che si è messa a disposizione per risolvere i
vari problemi meccanici. Una volta ripartito ha po-
tuto raggiungere il suo traguardo che fa seguito a
quello svolto in precedenza a piedi, il cammino di
Santiago, dai Pirenei alla Galizia.
Andrea Viola ha realizzato la sua impresa in bici-
cletta in piena solitudine fino al Circolo Polare Arti-
co, portando la maglia con i colori rossoblù del
gruppo sportivo Cintolese a migliaia di chilometri
di distanza dalla Valdinievole, sul promontorio del-
la punta nord dell’isola di Mageroya nella parte più
settentrionale della Norvegia. Il gusto dell’avventu-
ra, la passione per la bicicletta, scoprire emozioni
nuove, sono tra gli aspetti che hanno accompa-
gnato Andrea in questo lunghissimo viaggio.

Antonio Mannori
© RIPRODUZIONE RISERVATA

DA MONSUMMANO

Andrea e la sua bici
Pedalate infinite
tra sorrisi e intoppi

IL PROTAGONISTA

Hanno
detto

I PROTAGONISTI

Hanno
detto
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PESCIA

Dopo l’interrogazione con cui
Vittoriano Brizzi, relativamente
all’uso e alla gestione dei campi
da tennis comunali, chiedeva al
sindaco Riccardo Franchi se rite-
neva «adempiente degli accor-
di e degli impegni previsti nella
convenzione» e se il Comune
«abbia intenzione o meno di pro-
seguire la conduzione dell’im-
pianto affidandolo a competen-
ze esterne», il presidente del
Tennis Club Colleviti, Paolo
Giannini, si è rivolto all’avvoca-
to Sandro Bonelli e ha scritto al
primo cittadino, al presidente
del consiglio comunale Mauri-
zio di Vita e allo stesso Brizzi.
«L’Asd Tennis Club Colleviti – af-
ferma – fin dal 2011 ha svolto e
continua a svolgere attività spor-
tiva rivolta sia ai frequentatori
sia ai ragazzi partecipanti ai cor-
si collettivi». L’attività del TC si
concretizza con l’organizzazio-
ne di tornei sociali, tornei indivi-
duali e a squadre di livello regio-
nale, l’attività di una scuola ten-
nis riconosciuta dalla FIT. Negli
anni fra il 2011 e il 2013 sono sta-
ti 30 gli allievi della scuola, le
squadre hanno partecipato ai
campionati regionali D3, sono
stati organizzati sei tornei regio-
nali di quarta categoria. Fra il
2014 e il 2019, oltre a prosegui-
re con l’organizzazione di tor-
nei, è aumentato il numero de-
gli allievi della scuola, e le squa-
dre del TC hanno partecipato
anche ai campionati regionali
Under 14 e Under 16.
Poi, è arrivato il 2020: un brutto
cedimento del terreno alle spal-
le della club house e degli spo-
gliatoi ha costretto l’allora sinda-
co Oreste Giurlani a emanare
l’ordinanza 59, perché non sia
utilizzato il fabbricato che ospi-
ta gli spogliatoi fino a quando
non sia rimesso in sicurezza
l’edificio. «Questa ordinanza è
ancora in vigore – sottolinea
Giannini – nonostante la richie-
sta di intervento avanzata sia

per scritto che per vie brevi. So-
no stato costretto a proseguire
l’attività senza potere utilizzare
gli spogliatoi». Nonostante que-
sta difficoltà, il TC ha organizza-
to tornei, una squadra giovanile
ha partecipato ai campionati re-
gionali, i corsi della scuola ten-
nis hanno registrato più di 40
iscritti. È stato effettuato un pri-
mo intervento per mettere in si-
curezza la frana, ma non è stata
revocata l’ordinanza, costrin-
gendo i gestori a lavorare con
enormi difficoltà. «Proseguire
nella gestione ed evitare la chiu-
sura dei campi – conclude – de-
ve essere considerato un ecce-
zionale atto di professionalità e
adempimento degli accordi».

Emanuele Cutsodontis

Il caso del Tennis Club Colleviti
Patron Giannini replica a Brizzi
«Siamo noi a evitare la chiusura»
Dopo l’interrogazione, pronta la risposta: «Siamo costretti da anni a fare attività senza gli spogliatoi»

I fatti

Distrutte le spallette
dei parapetti dei ponti
La rabbia del sindaco

Nel 2020 un brutto
cedimento del
terreno alle spalle
della club house e
degli spogliatoi ha
costretto l’allora
sindaco Oreste
Giurlani a emanare
un’ordinanza per
non utilizzare il
fabbricato che
ospita gli
spogliatoi

PESCIA
Fatti e personaggi

V
L’ordinanza
relativa alla frana
costringe i gestori
a lavorare
con enormi difficoltà

PESCIA

Nel pomeriggio di martedì,
qualcuno ha urtato i parapetti di
alcuni ponti lungo via Mammia-
nese e via della Val di Torbola,
distruggendone le spallette e la-
sciando i detriti sparsi sulla stra-
da. La segnalazione arriva dal
sindaco Riccardo Franchi, che
sulle proprie pagine social con-
danna l’accaduto e tranquillizza
i residenti della Valleriana. «Un
comportamento veramente ver-
gognoso, da condannare senza
alcuna remore – afferma –. Gra-
zie a qualche segnalazione rice-
vuta, sono in corso le verifiche
da parte della nostra Polizia Mu-
nicipale. Una ditta incaricata sta
intervenendo per mettere in si-
curezza la viabilità e segnalare
la pericolosità presente. Racco-
mando massima prudenza e at-
tenzione a chi transita sul tratto
di strada tra Castelvecchio e
Pontito – conclude – e invito
chiunque abbia visto qualcosa a
inviare le segnalazioni per l’indi-
viduazione dei responsabili».
Non è ancora stato individuato
il nome di chi ha provocato i
danneggiamenti. Si parla di un
automezzo pesante in transito
da Castelvecchio a Stiappa, poi
fino a Pescia, che nel percorre-
re la strada ha travolto e distrut-
to, facendoli precipitare sotto la
strada, le spallette di quattro
ponti. Questa mattina la dirigen-
te dell’Unità Operativa Comples-
sa Governo del territorio, Lavori
pubblici e Sviluppo economico
del Comune di Pescia, architet-
to Anna Maria Maraviglia, ispe-
zionerà i siti interessati affianca-
ta dai tecnici dell’azienda che
avrà l’incarico di ripristinare le
spallette. Intanto, gli agenti del-
la Polizia Municipale sono al la-
voro per individuare il responsa-
bile.

Emanuele Cutsodontis

Torna l’appuntamento
con il Larciano Summer
Fest. L’iniziativa, giunta al-
la sua seconda edizione,
si svolgerà da domani a
domenica 8 settembre al
Parco Berlinguer di Larcia-
no, ogni sera dalle 19 fino
a mezzanotte. Il Larciano
Summer Fest non è una
semplice festa di paese; è
nato per offrire un’occa-
sione di godersi le ultime
serate estive in compa-
gnia e in totale spensiera-
tezza. Durante ogni serata
saranno presenti mercati-
ni e un’ampia gamma di
opzioni gastronomiche,
tra cui ristorante, pizzeria,
bar, gelateria, bomboloni
e birra artigianale.
Un’area giochi sarà a di-
sposizione dei più piccoli,
dove potranno divertirsi li-
beramente. Il tutto sarà ac-
compagnato dalle esibi-
zioni musicali di diverse
band emergenti desidero-
se di farsi conoscere, ol-
tre a DJ set che animeran-
no la serata. L’iniziativa è
organizzata dall’Associa-
zione LSF. Tutte le iniziati-
ve sono a ingresso libero.

LARCIANO

Torna la Summer fest
Tre giorni di eventi

9 TURISMO E VACANZE

ANNIVERSARIO 60 ANNI INSIE-
ME oggi festeggiamo Enzo e Dina con 
affetto Nicoletta Veronica Mattia e Manuel 
3280036104

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

SANTA CROCE SULL’ARNO Spa-
gnola, Stupenda, 5°Misura, Amante Delle 
Coccole Disponibile Per Ogni Tua Fantasia 
Anche Sotto La Doccia, Ambiente puli-
to.3716660841

11 MATRIMONIALI

VUOI AVERE UNA CONOSCEN-
ZA, UNA AMICIZIA, UN AMORE? 
NON RIMANERE DA SOLA/O. Te-
lefona allo 3277726262 oppure invia un 
sms al 3313170051 con F(femmina) M(ma-
schio), la tua età e la tua città, riceverai gra-
tis 3 profili di persone che come te cercano 
di realizzare i loro sogni, massima serietà, 
astenersi coniugati. Meeting Arezzo
Roberto, ho 72 anni, medico, ora in 
pensione vedovo. Portare una speranza 
dove non c’è più alcuna illusione è stato 
sempre il mio sogno di bambino e credo di 
averlo realizzato, anche se i miracoli non 
sempre sono possibili. Le doti che mi carat-
terizzano di più sono senz’altro una grande 
umanità e desiderio di ascoltare e capire gli 
altri. Non sono comunque alla ricerca solo 
di bellezza esteriore ma di bontà d’animo e 
sincerità. Ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Francesca, 53 enne, alta, carina, 
molto femminile buon impiego, separata. 
cerco un uomo che come me sia motivato 
a ricrearsi un domani basato sulla stima e 
sulla franchezza, ho ancora tanto amore 
da dare e che vorrei ricevere. non cerco il 
bello o il ricco o chissa’ cosa , ma semplici-
ta’ e bei sentimenti. ottimo incontro!! Amarsi 
Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 055-
2399079
Elena vedova, 64 enne, sono una 
persona sincera, simpatica e leale , anco-
ra giovanile e piena di spirito vorrei poter 
condividere la mia vita con un uomo genti-
le, premuroso, educato per seria relazione. 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
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Volley Aglianese e Pallavolo Del-
fino Pescia in C femminile, UPV
Buggiano e Pistoia Volley La Fe-
nice in D «gentil sesso» debutte-
ranno in casa, Blu Volley Quarra-
ta, Progetto Volley Bottegone e
Montebianco Volley Pieve a Nie-
vole in C donne, Club Mazzoni
in D uomini esordiranno in tra-
sferta.
Nel girone B di C femminile si
partirà sabato 5 ottobre: l’Aglia-
nese di Targioni ospiterà la Fol-
gore San Miniato dalle 18 al Pala
Capitini; dallo stesso orario, ma
a Pontremoli Volley Team Luni-
giana – Quarrata; dalle 21 a Ca-
scina, Verodol Pallavolo Cascia-
vola – Bottegone; allo stesso
orario, ma ad Alberghi di Pescia
Delfino – Montebianco, il derby
della Valdinievole.
Nel girone B di D femminile pri-
ma sabato 12 ottobre: dalle
21.15 al Pala Spadoni di Borgo a
Buggiano UPV – Nottolini Capan-
nori; dalle 21 alla palestra Anna
Frank di Pistoia La Fenice – Gian-
nini Giusto Porcari Volley. Nel gi-
rone B di D maschile, esordio ve-

nerdì 25 ottobre per il Club Maz-
zoni Pistoia a Santa Croce
sull’Arno contro i Lupi a partire
dalle 21.15.
Tornando alla C femminile, ini-
zio non semplice per il Bottego-
ne di coach Michele Barbiero:
dopo Casciavola, ecco il Volley
Livorno per il debutto casalin-
go. Nei primi due turni di tor-
neo, due neopromosse per
l’Aglianese che dopo il San Mi-

niato dovrà andar a far visita al
Migliarino.
Il mese di dicembre si aprirà
con l’attesissimo derby col Blu
Volley al PalaMelo della città del
mobile. Palamelo che sarà sede
della seconda giornata per le
quarratine di Torracchi: arriverà
il Porcari dell’ex Martone, squa-
dra data per favorita alla promo-
zione. Le sfide alle pistoiesi sa-
ranno tutte di seguito, dal 30 no-

vembre in casa della Pieve in
avanti. In un mese, ecco Aglia-
nese e Pescia tra le mura ami-
che e Bottegone alla palestra
Martin Luther King.
Inizio insidioso per il Delfino: do-
po il derby col Montebianco, se-
condo turno a San Miniato. Il
derby d’apertura per la Pieve si-
gnifica possibilità di interrompe-
re la serie negativa, che dura da
6 anni, con Pescia. Con pedine
di valore quali Coselli, Betti e
Mantellassi si può fare.
In D, secondo turno a Porcari
per Buggiano e a San Mauro a Si-
gna per La Fenice, all’«Anna
Frank» contro Calci per il Club
Mazzoni. Le squadre pistoiesi di
C, infine, saranno impegnate
due volte in un turno infrasetti-
manale, il 18 dicembre e il 16
aprile.
La sosta natalizia sarà dal fine
settimana del 21-22 dicembre a
quello dell’11/12 gennaio 2025.
Oltre a quella di Pasqua, in pro-
gramma nel weekend del 19-20
aprile, le formazioni riposeran-
no anche il 22-23 febbraio a cau-
sa dell’assemblea elettiva della
Fipav.

Gianluca Barni
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Emma Berti, nuovo talento dell’Aglianese Volley

Undici avversari possono
bastare? Il Club Mazzoni,
la prima squadra pallavoli-
stica maschile dei Vigili
del fuoco pistoiesi, ha co-
nosciuto i nomi dei rivali
del prossimo campionato
di serie D. In questa stagio-
ne, 2024\25, è stata inseri-
ta nel girone B contro Le
Cascine Empoli, Rosigna-
no, Cecina, Borgo Rosso
Livorno, Camaiore, Liber-
tas Ponte a Moriano, Fol-
gore SanMiniato, Vbc Cal-
ci, Migliarino, Dream Vol-
ley Pisa e Lupi Santa Cro-
ce. La squadra biancoros-
sa è stata affidata alle cu-
re del tecnico Gabriele
Fattorini, alla prima espe-
rienza in categoria. Fattori-
ni potrà disporre dei neo
arrivati Lorenzo Panconi,
banda, e Lorenzo Vivoli,
palleggiatore, ma pure
dei confermati Gianmarco
Mori, alzatore, Lorenzo
Borghi, opposto, Alberto
Fiorentino, Mirco Giannini
ed EspeditoMarinaro, cen-
trali, Giacomo Murgia e
Giuseppe Licata, liberi,
Cosimo Borghi, Matteo Zo-
di e Gabriele Gori, schiac-
ciatori. L’obiettivo della
formazione è una tranquil-
la salvezza.

Volley Aglianese prima squadra, si riparte da una cer-
tezza: coach Marco Targioni. Il tecnico pratese, infatti,
è alla terza stagione consecutiva sulla panchina nero-
verde; al suo fianco, in veste di assistente, Filippo For-
migli, un volto «nuovo-vecchio» (aveva già allenato ad
Agliana). Il duo Targioni-Formigli avrà a disposizione la
seguente rosa-giocatrici, allestita dal direttore sporti-
vo Fabio Galeotti: palleggiatrici Elisa Romani e Teresa
Risaliti, liberi Alessia Randazzo, Beatrice Tredici e Agne-
se Barni, centrali Sara Giuliani, Eleonora Bora ed Emma
Berti, attaccante/opposta Agnese Forasassi, attaccanti
Sara Lekaj, Aurora Alfaioli, Irene Varani e Matilde Ruini,
opposte Sara Brachi e Adriana Lo Basso. Un gruppo
completamente rinnovato, che Targioni potrà forgiare
a sua immagine e somiglianza. Obiettivo prevedibile,
una tranquilla salvezza (se qualcosa in più, lo capiremo
solo strada facendo). La dirigenza aglianese, guidata
come sempre da patron Luciano Bonacchi, ha definito
anche il proprio staff di allenatori: detto di Targioni e
Formigli alla prima squadra, troveremo Donato Marra
guida della compagine di Seconda Divisione, il già cita-
to Formigli assieme a Claudio Donnini alla direzione di
U18/Prima Divisione, Giacomo Gasperini tecnico di Un-
der 18 , 17 e 15 Uisp, Manuel Bagni, ex UPV Buggiano,
allenatore di U16 e U14, il direttore tecnico Martina Spa-
gnoli trainer di U13 Nera e Verde con Lisa Marchi e U12.

Volley - Serie C

L’Aglianese riparte da coach Targioni
Ai suoi ordini un gruppo rinnovato

Bottegone è ambizioso nella pallacanestro, ma pure
nella pallavolo, a giudicare dalle mosse di mercato del
Progetto Volley del «guru» Athos Querci. La prima
squadra, allenata ancora una volta dal riconfermato
coach campano Michele Barbiero, ha definito l’innesto
nella rosa-giocatrici di un ulteriore rinforzo: si tratta
dell’universale (può giocare sia da centrale che da
schiacciatrice) Viola Guarducci, classe 2003, nell’ulti-
ma stagione in forza al Pistoia Volley La Fenice. Cresciu-
ta pallavolisticamente nella Scuola Volley Pistoiese,
Guarducci si è trasferita dapprima alla Pallavolo Mon-
summano e poi alla Nottolini Capannori. Nella stagione
2020-21 è arrivata al Pistoia Volley La Fenice per dare il
suo apporto all’Under 19 e disputare contemporanea-
mente il campionato di serie C a San Miniato. Proprio
grazie all’esperienza nel vivaio fuxiablu viene notata da
coach Antonio Galatà, che l’ha portata in pianta stabile
in B\2 nel 2021-22. Da quella stagione e nelle due se-
guenti diventa a tutti gli effetti una giocatrice da prima
squadra, subentrando spesso e risolvendo alcune gare
complicate. A Pistoia ha conquistato due splendide sal-
vezze, retrocedendo però in C nello scorso torneo. A
Bottegone garantirà qualità ed esperienza: a 21 anni è il
momento di divenire leader del gruppo.

VOLLEY
Le ultime sotto la rete

Alla ricerca della promozione in B2 nazionale. Dopo gli
ingaggi di spessore di Rita Falseni, Vittoria Sabatini,
Alessia Sentieri e Martina Chechi, miscellanea di gio-
ventù ed esperienza, la Pallavolo Delfino Pescia ha
sciolto le riserve sulle atlete da confermare, per un ro-
ster sulla carta estremamente competitivo. Ad annun-
ciare le giocatrici che resteranno in rossoblù, facendo
il bilancio della campagna di rafforzamento, la diesse
Valentina Maltagliati. «Resteranno con noi Emily Bontà,
ormai punto fermo al palleggio da diverse stagioni as-
sieme a Veronica Biagi, che fa parte del gruppo ‘stori-
co’ e ci permetterà di costruire su una base consolida-
ta. Stesso discorso vale per Greta Menicocci, centrale
e pietra miliare del club, desiderosa di riscattare una
stagione in cui ha giocato poco. Inoltre, non potevamo
fare a meno delle qualità agonistiche di Giorgia Rossi,
una banda che non molla mai. A seguire, piena fiducia
ad Asia Sentieri, al terzo anno con noi, perfettamente
integrata e pronta a riabbracciare la sorella Alessia. Poi
Asia D’Otre, che ha cominciato dalle giovanili e inten-
de crescere con la squadra: diventerà sempre più un
punto di riferimento in campo. Chiudiamo con Veroni-
ca Bettaccini, centrale di categoria al secondo anno,
una che crede nel progetto, e con il libero Erika Tambu-
rini, veterana di tante battaglie, di provata affidabilità.
Credo che si tratti di una rosa valida per sognare».

Volley - Serie C

Il Delfino Pescia sogna in grande
Maltagliati fa le carte al suo roster

Volley - Serie C

Per Bottegone c’è il colpo-Guarducci
Le ragazze di Barbiero sono ambiziose

Serie C e D, ecco tutti i calendari
Una partenza tosta per le pistoiesi
Il 5 ottobre partirà il massimo campionato regionale, al piano di sotto il via è fissato il sabato successivo

VOLLEY - SERIE D UOMINI

Club Mazzoni
La nuova squadra
e gli avversari












